

## 平成29年度 高体連全道 函館大会 結果報告

平成29年6月27日

浦河高校 男子バスケットボール部

6/22～25に函館市で行われた高体連全道大会に参加してまいりました。

1回戦は札幌地区4位の札幌光星高校との対戦でした。気温も高く、十分なアップスペースも取れない中でしたが、序盤から拮抗した試合展開をすることができました。しかし、2Qの後半にリズムが乱れた隙を突かれ失点が重なってしまいました。後半も、追いかけては離される展開となり、2Qの点差を縮めることができませんでしたが、選手たちは集中力を切らすことなく、最後まで全力を尽くして戦いました。選手たちは、自分のやるべきことをミスも少なくこなし、相手の主力選手は押さえることができました。

札幌地区の強豪私立相手に互角の試合展開をすることができ、今までの練習や遠征の成果を感じられる試合となったと思います。

大会中は、多くの保護者の方々のご声援・差し入れ、卒業生の声援など本当にありがとうございました。今後とも変わらぬご理解・ご協力よろしくお願いします。

浦河高校 男子バスケットボール部顧問 長屋純市 齊藤直樹

高体連全道			校名	1回戦			対戦学校名		
22	6 / 23	会場	浦河高校	63	17	-	17	74	札幌光星高校
		有函 斗館 高 大 学 体 育 属 館			10	-	20		
					20	-	20		
					16	-	17		
13:30									



[無断転載禁止] 北海道浦河高等学校



[無断転載禁止] 北海道浦河高等学校

# 応援ありがとうございました！